



## JAHRESBERICHT DER REKURSKOMMISSION

---

Die Rekurskommission des SSB behandelt Rekurse gegen Geldbussen, welche durch die Turnierleitungen gemäss Ordnungsbussenreglement ausgesprochen werden. Im vergangenen Jahr wurde gegen drei Bussen rekuriert, welche von der Rekurskommission behandelt wurden.

Dabei führten, versäumte Resultatmeldungen und verspätete Mannschaftsanmeldungen zu Bussentscheiden.

Die Kommission hat die einzelnen Fälle näher begutachtet und teilweise anders beurteilt. Ein Rekurs wurden wegen Kommunikationsproblemen und Wechseln im Vorstand des säumigen Klubs gutgeheissen.

André Vögtlin, Präsident Rekurskommission SSB